



離任式 ～お世話になった先生方との別れ～

4月3日(金)、3月末の人事異動で退職・転出された先生方の離任式が行われました。離任式は、新型コロナウイルス感染症対策のため、生徒たちは各HR教室に入り放送を使って実施しました。最初に校長先生から退職・転出される先生方を紹介していただいた後、先生方一人ひとりから在校生に対しメッセージをいただきました。向陽を去られる先生方の今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。

退 職：	木村 泰教頭	兵頭 洋樹先生
転出(転出先)：	前田 将太先生(橋本高校)	喜多嶋 伸幸先生(桐蔭高校)
	露口 大介先生(箕島高校)	山本 英貴先生(和歌山工業高校定時制)
	朝長 拓也先生(和歌山北高校西校舎)	小山 美月先生(和歌山盲学校)
	西山 由紀先生(和歌山工業高校定時制)	

新任式・始業式 ～新しい1年のスタート～

4月7日(火)、向陽に新しく赴任してきた先生方の新任式、続けて前期始業式を行いました。離任式の時と同様、新型コロナウイルス感染症対策のため、放送で実施しました。式辞の中で校長先生は、「本当に、先行きが見えない状況ではありますが、こんな時こそ、状況をよく把握し、自分の目標に向けて、自分が今何をなすべきかをよく考え、実行しなければなりません。向陽の校訓「自彊不息」(自ら努めてやまず)を胸に、この試練を乗り越えていきたいと思えます。この1年間、みなさん一人ひとりの更なる活躍とゆるぎない成長を期待しています。」と述べられました。式終了後には、新クラスでHRが行われ、新しい1年がスタートしました。



入学式 ～中学生80名、高校生280名の新入生を迎えました～

4月8日(水)、令和2年度向陽中学校・高等学校入学式を挙行了しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、会場である体育館の窓や扉を開け、出席者は全員マスク着用の上、入学許可での呼名を省略するなど時間短縮をして行いました。式の中で校長先生は、入学許可宣示に続き、新入生に対して、『入学したからには「初心忘るべからず」の気持ちで、本校の校訓である「自彊不息」「質実剛健」「文武両道」のもとで、卒業するまで精一杯努力して欲しい』と式辞を述べられました。その後中学生・高校生新入生代表がそれぞれ宣誓を行い、高校生代表の面芝咲季さんは、「歴史と伝統のある向陽高等学校の名に恥じぬよう、高校生としての責任と自覚を持って行動することを誓います」と力強く宣誓してくれました。新入生は、式終了後にそれぞれの正副担任に導かれながら最初のHRに向かいました。新入生のみなさん、夢の実現に向けて、高校生活が仲間と共に学び合い成長できる場になることを願っています。



スタディサプリ導入 ～土曜講座を廃止し新しい学習サポートシステムの活用へ～

従来、授業を補う取組として実施されてきた土曜講座は、新型コロナウイルス感染症対策の観点から開催が難しくなりました。また、臨時休業が5月6日まで延長され、どのようにして学習面での支援を行っていくかが大きな課題となる中で、学校全体で慎重に審議を重ねた結果、土曜講座を廃止し、スタディサプリ学習支援サービスを導入するという大きな決断をしました。スタディサプリ学習支援サービスとは、パソコンやスマートフォンで活用できる動画配信サービスの1つで、教科別、学年別にレベルに応じた通年講座や、志望校対策講座、AO・推薦対策講座、英検講座、公務員試験講座、また、学び直しのための小学・中学講座等、1万5千本以上の動画教材を活用できるものです。生徒の動画視聴については、教員が確認することができ、チェックテスト等により個人レベルの学習管理もできます。また、生徒の活動メモやアンケート、学びのデータ記録、活用するポートフォリオ機能も付属しており、こちらの方は既に全校生徒が登録して活用しています。これからの学習のサポートとして役立ててほしいと願っています。

